

Fecha 23.08.2010	Sección Negocios	Página 21
----------------------------	----------------------------	---------------------

Piden comparecencia de Kessel sobre programas de energía en la ZMVM

La senadora perredista Rosalinda López Hernández presentó un punto de acuerdo para pedir la comparecencia de la secretaria de Energía, Georgina Yamilet Kessel Martínez, a fin de que informe sobre los programas y medidas que se están llevando a cabo para reorganizar el suministro de energía en la Zona Metropolitana del Valle de México, a diez meses de la extinción de la Compañía Luz y Fuerza del Centro (LFC).

La legisladora indicó que en este tiempo las interrupciones en el servicio han aumentado, la CFE no ha incrementado la plantilla técnica y profesional de la nueva operadora, y de los 11 mil millones de pesos solicitados por la paraestatal para administrar la infraestructura de LFC, sólo se han autorizado cinco mil millones, lo que puede derivar en situaciones críticas de operación.

Argumentó que desde la extinción de LFC, decretada por el Ejecutivo federal, no se ha resuelto una serie de problemas en materia jurídica, económica, social, administrativa y técnico-operativos, "que representan un grave riesgo para el suministro en el área central".

"La ausencia de un proceso ordenado de transición plantea un reto que se ha venido afrontando sin estrategia y con recursos improvisados, lo que resulta contradictorio a las ideas que motivaron la decisión del Ejecutivo federal, al no estarse cumpliendo las condiciones mínimas de continuidad, eficiencia y seguridad", aseguró. (Esther Arzate) ☒

